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Père : Arthur MESSIER Mère : Mélina PROVENÇAL

Décès le : 2005-05-14 Parution : 2005-05-17

Conjoint(e) : Léandre Cyr

IMPRIMER
Yvonne MESSIER

Fiche créée le : 2005-05-14

Paru dans : Cyberpresse - Le Droit, Ottawa, ON

Cyr, Yvonne LA FAMILLE CYR a le regret de vous annoncer le décès de MME YVONNE CYR (née Messier) décédée le samedi 14 mai
2005, à l'âge de 86 ans. Elle était la �lle de feu Arthur Messier et de feu Mélina Provençal; épouse bien-aimée de feu Léandre ``Léo''
Cyr. Elle laisse dans le deuil ses enfants: Jacqueline (Luc LaSalle), Thérèse (Pierre-Paul Nault) et Jean-Guy (Louise Grégoire). Elle laisse
également ses petits-enfants: Lynne et Mona LaSalle, Carole et Susane Nault, Isabelle et Caroline Cyr; ses arrière-petits-enfants:
Jeremy, Francis et Justin. Elle fut prédécédée par une soeur, Simone. La famille désire remercier le personnel de la résidence St-Louis
pour les soins prodigués. Un service commémoratif aura lieu le jeudi 19 mai 2005 à 10h en la CHAPELLE DE LA MAISON FUNÉRAIRE
RACINE ROBERT & GAUTHIER, 180 ch. Montréal, Ottawa. Pour ceux qui le désirent, des dons à la résidence St-Louis seraient appréciés
par la famille. Pour de plus amples renseignements, veuillez communiquer avec la MAISON FUNÉRAIRE RACINE, ROBERT & GAUTHIER
(241-3680).CYR, Yvonne (nee Messier) Peacefully on Saturday, May 14, 2005 at the age of 86 years. Dear daughter of the late Arthur
Messier and the late Melina Provencal. Loving wife of the late Leandre "Leo" Cyr. She will be sadly missed by her children Jacqueline
(Luc LaSalle), Therese (Pierre-Paul Nault) and Jean-Guy (Louise Gregoire). She will also be missed by her grandchildren Lynne and
Mona LaSalle, Carole and Susane Nault, Isabelle and Caroline Cyr; her great-grandchildren: Jeremy, Francis and Justin. Predeceased
by her sister Simone. Special thanks to the sta� of the St-Louis Residence for the good care provided. Memorial Service will be held
on Thursday, May 19, 2005 at 10 am at The Racine Robert and Gauthier Funeral Chapel, 180 Montreal Rd. Ottawa. For those wishing
memorial donations to the St-Louis Residence would be appreciated. For more information please call (241-3680). Published in the
Ottawa Citizen on 5/17/2005


